
BIBEL IN LEICHTER SPRACHE
Mit unseren Angeboten „Evangelium in Leichter Sprache“ und „Altes Testament in Leichter Sprache“ ermöglichen wir allen Men-
schen, unabhängig von ihren sprachlichen Voraussetzungen, den Zugang zum Buch der Bücher, zu unserem religiösen wie kulturel-
len Erbe. Bibeltexte in Leichter Sprache leisten damit einen wesentlichen Beitrag zur Teilhabe in Kirche und Gesellschaft. 

Lara Mayer, Projektleitung im Kath. Bibelwerk e. V., arbeitet in enger Kooperation mit Claudio Ettl, Akademie Caritas-Pirckhei-
mer-Haus Nürnberg, Sr. Paulis Mels, Franziskanerin von Thuine, und vielen weiteren ehrenamtlichen Menschen aus der exege-
tischen Wissenschaft und Praxis. Alle von uns veröffentlichten Bibeltexte in Leichter Sprache sind zudem von Prüfgruppen aus 
verschiedenen Einrichtungen auf ihre Verständlichkeit geprüft. 

Bildungsangebote zur  
Bibel in Leichter Sprache
Wir bieten verschiedene Fortbildungen und Vorträge zur Bibel 
in Leichter Sprache an. Bei Interesse melden Sie sich gerne!

Kontakt: 

Katholisches 
Bibelwerk e. V.
Lara Mayer
lara.mayer@bibelwerk.de

Silberburgstraße 121
70176 Stuttgart bibelwerk.de/leichte-sprache

Unterstützen Sie das 
Projekt mit einer Spende:

Evangelium in Leichter Sprache
Die Evangelien der Sonn- und Feiertage wurden bereits 
in Leichte Sprache übertragen und sind sowohl online 
als auch in Buchform erhältlich. Jedes Evangelium wird 
durch eine Illustration ergänzt sowie durch Anmerkun-
gen und Kommentare im Anhang erläutert.
https://www.evangelium-in-leichter-sprache.de/

KATHOLISCHES BIBELWERK e. V.
Das Bibelwerk

Altes Testament in Leichter Sprache
Die Übersetzung von Teilen des Alten Testaments ist dem 
Bibelwerk ein echtes Anliegen. Deshalb übertragen wir seit 
November 2022 ausgewählte Texte des Alten Testaments 
in Leichte Sprache und veröffentlichen diese online. 
https://www.altes-testament-in-leichter-sprache.de

Das Gebetbuch  
„Gott sei Dank!“

Im Gebetbuch „Gott sei Dank“ finden sich Zugänge zum 
religiösen Leben in Form von Bildern, die aus dem Ar-
beiten mit Ton entstanden sind, in Form von Musik als 
Lebensmelodien der Seele, in Form von Gebeten mit Ge-
bärden und biblischen Geschichten in Leichter Sprache.  

https://www.bibelwerk.shop/produkte/bibel-in-leichter-sprache-lesejahr-c-32198
https://www.bibelwerk.shop/produkte/gott-sei-dank-gebete-geschichten-gebaerden-5002008
https://www.altes-testament-in-leichter-sprache.de
https://www.altes-testament-in-leichter-sprache.de/

